

gation canadienne à la Commission préparatoire de l'Autorité internationale des fonds marins, ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies ainsi que de la Conférence sur le désarmement et du Secrétariat de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT) à Genève. Il est membre de l'Ordre du Canada et a reçu le Prix pour services insignes.

Le Canada presse activement la CE de mettre fin à la surpêche qu'elle pratique dans l'Atlantique nord-ouest, à l'extérieur de notre zone de pêche de 200 milles. Le Canada veut aussi que la CE adopte pour 1990, avec les autres membres de l'Organisation des pêches de l'Atlantique nord-ouest (OPANO), des décisions de conservation et des contingents de pêche scientifiquement justifiés en ce qui concerne la zone réglementée par l'Organisation.

Le gouvernement fédéral élargit actuellement ses initiatives diplomatiques, politiques et d'information publique sur le problème de la surpêche en se fondant sur les efforts déployés par le premier ministre Brian Mulroney, M. Clark, M. Crosbie et M. Siddon.

Pour de plus amples informations, veuillez communiquer avec:

André LeBlanc
Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874